

緑 GO GREEN でいこう

地球ひとつで生きる

GREENSJAPAN SNAP



9月18日、代々木公園で行われた「ともに生きる未来を1さようなら原発さようなら戦争全国集会」に参加。供託金連携訴訟のアピールと署名集めなどにも取り組みました。



8月27日投票の茨城県知事選挙で、「いのち輝くいはらきの会」が鶴田まこみ氏を擁立。緑の党も6政党などの推薦で「市民と野党共同による統一候補」の体制を作りました。



9月8日に長野県安曇野市で開かれた「憲法を守る市民と政党のつどい」に、緑の党運営委員長の八木聰が登壇。野党共闘の重要性を訴えました。

緊急対談



森友、加計疑惑や南スチーナ派遣自衛隊の日報問題などによって、支持率を急落させた安倍政権。その渦中で、菅官房長官の記者会見に乗り込み、敢然と追及を続けた望月衣塑子記者は一躍「時の人」となりました。今なお追及の手を緩めない望月さんに、武器輸出や軍事共同に反対する現場で取材を受けてきた杉原浩司(緑の党運営委員)がお話を伺いました。

望月衣塑子 新聞記者。社会部で武器輸出、軍事共同問題を主なテーマに取材。著書に『武器輸出と日本企業』(角川新書)、『武器輸出大国ニッポンでいいのか』(共著、あけび書房)など。

望月 官房長官は記者にとって必要不可欠なあらゆる情報を提供しています。怒らせる情報が取れなくなる。杉原 個別に排除されるのはなぜですか。記者に向かえないのはなぜですか。

望月 官邸記者クラブが菅さん

杉原 武器輸出でも、望月さんは企業の現場と前のめる官邸と

杉原 「成長戦略」と称して武器輸出三原則を撤廃してから3年半ほど経ちますが、武器本体の輸出

望月 開発は進展し、日英ミサイル共同研究(三菱電機が参加)は、来

望月 研究推進制度である「安全保険技術研究開発制度」も拡大されています。防衛省は今年度、予算

望月 防衛省は今年度予算の2%

杉原 5%増の過去最大の2018年度概算要求を行っていますが、北朝鮮の核・ミサイル開発の脅威が煽

られる中、「島しょ防衛」を名目

望月 防衛企業に聞いてびっくりしたのですが、北朝鮮のミサイル迎撃のためのイージス・アショアの40キロ圏内には電波の関係

望月 で漁船は入れないらしい。間違つてその中を通ったヘリの乗員が

杉原 気持ち悪くて吐いてしまうほど

望月 た。配備するとしても4、5年

杉原 もなく、緊張を強める方向での導入あります。

望月 に続く

杉原 地球ひとつで生きる

望月 地球ひとつで生きる

杉原 地球ひとつで生きる

望月 地球ひとつで生きる</p